

DELIK HUKUM

Hadiri Rakor Lintas Sektoral, Kapolresta Mataram : Siap Berikan Pengamanan Selama Nataru

Syafruddin Adi - MATARAM.DELIKHUKUM.ID

Dec 14, 2023 - 21:29



Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, saat Rakor Lintas Sektoral kesiapan menyambut Nataru , (14/12/2023)

Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mengikuti rapat koordinasi Lintas sektoral bidang operasional dalam rangka kesiapan pengamanan Natal 2023 dan tahun baru 2024 di wilayah provinsi NTB yang

berlangsung di Ballroom Hotel Arina Senggigi Lombok, Kamis (14/12)2023).

Rakor tersebut dirangkaikan dengan penandatanganan perjanjian kerjasama antara Polda NTB, KOREM 162/WB, Lanal Mataram dan Lanud ZAM terkait sinergitas dan integritas dalam pelaksanaan tugas TNI Polri di wilayah Nusa Tenggara Barat (NTB).

Kepada media ini Kapolresta Mataram menyebutkan kehadiran dirinya pada kegiatan Rakor lintas sektoral tersebut sebagai bentuk dukungan dan kesiapan Polresta Mataram dalam melakukan pengamanan perayaan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 (Nataru) khususnya di wilayah hukum Polresta Mataram yang meliputi 6 Kecamatan di Kota Mataram serta 3 Kecamatan kabupaten Lombok Barat.

“Ini bentuk kesiapan kita dalam memberikan pelayanan keamanan bagi masyarakat saat menjelang, memasuki serta pasca perayaan Nataru,”ucap Kapolresta Mataram yang tinggal beberapa hari lagi akan disertijab sebagai Kapolresta Magelang Polda Jateng ini.

Ia menceritakan bahwa dalam rakor lintas sektoral tersebut semua lembaga terkait telah memaparkan kesiapannya seperti Dinas / lembaga terkait seperti Kepolisian, TNI, PUPR, Dikesempatan, BPD, Kemenag NTB, BMKG, Basnas, Dispar, Pertamina serta lembaga terkait lainnya.

Menurutnya Rakor yang dihadiri tersebut untuk mengetahui segala kesiapan semua pihak dalam menyambut aktivitas masyarakat yang tentu akan meningkat selama masa liburan Nataru tahun ini.

“Kita berharap semua pihak yang terlibat dalam kegiatan menyongsong Nataru ini dapat memastikan kesiapannya karena untuk diketahui bahwa untuk mewujudkan semua yang direncanakan itu berjalan sesuai harapan maka butuh kesiapan kita semua,”pungkasnya.(Adb)